

Bienen im Klassenzimmer

Wir bekamen im Mai ein Bienenschaukasten. Am Anfang waren es noch nicht so viele Bienen. Später sahen wir wie die Arbeiterinnen Königinnenzellen gebaut hatten. Als wir am Dienstag Nachmittag in die Schule gekommen sind haben wir gesehen, dass sie ausschärmten. Es war ganz laut im Klassenzimmer. Wir waren sehr aufgeregt. Unsere Lehrerinnen probierten uns zu beruhigen. Danach sahen wir dass es eine zweite Königin gegeben hatte. Als wir heraussahen war der Schwarm im Busch verschwunden. Es musste Herr Stücki kommen und die Bienen einfangen. Es war sehr spannend.